

ABSTRAK

Ela Siti Nurpajriah: PENGARUH STRUKTUR MODAL, UKURAN PERUSAHAAN DAN PROFITABILITAS TERHADAP HARGA SAHAM (Studi Kasus: Perusahaan Farmasi Kimia Farma Tbk Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2010-2019)

Bisnis merupakan suatu aktivitas ekonomi yang dianggap dapat memberikan kontribusi besar terhadap kemajuan ekonomi negara. Didalam menjalankan sebuah roda bisnis, pelaku bisnis baik perorangan maupun entitas pada umumnya memiliki beberapa elemen penting yang dijadikan penggerak berjalannya kegiatan bisnis tersebut, dimana salah satunya adalah permodalan. Perusahaan memutuskan untuk melakukan investasi saat ini dengan harapan akan mendapatkan keuntungan dimasa mendatang. Profitabilitas atau kemampuan perusahaan memperoleh laba adalah suatu ukuran dalam persentase yang digunakan untuk menilai sejauh mana perusahaan mampu menghasilkan laba. Oleh karena itu ukuran profitabilitas menjadi hal yang sangat penting dalam dunia bisnis. Nilai profitabilitas juga menjadi norma ukuran bagi kesehatan perusahaan. Dengan demikian jika nilai profitabilitas perusahaan tinggi, maka akan meningkatkan harga saham serta menarik minat para investor untuk berinvestasi.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui, menguji serta menganalisis pengaruh variabel Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas terhadap variabel Harga Saham. Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif verivikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan tahunan PT. Kimia Farma Tbk 2010-2019 diambil dari laman web www.kimiafarma.co.id. Teknis analisis yang digunakan adalah regresi linier sederhana, regresi berganda, korelasi, uji t, uji F, koefisien determinasi. Pengujian hipotesis ini dilakukan untuk memastikan bahwa hasil analisis regresi layak diinterpretasikan.

Adapun Hasil dari penelitian ini bahwa secara parsial Struktur Modal berpengaruh terhadap Harga Saham sebesar 55,6 %, kemudian *Profitabilitas* berpengaruh terhadap Harga Saham sebesar 25,3%, dan Ukuran Perusahaan berpengaruh terhadap Harga Saham sebesar 17,6 %. Sedangkan secara simultan Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas berpengaruh terhadap Harga Saham sebesar 83,7 % dan sisanya 16,3 % dipengaruhi oleh faktor lain di luar penelitian.

Kata Kunci: Manajemen Keuangan, Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Harga Saham

ABSTRACT

Ela Siti Nurpajriah: THE EFFECT OF CAPITAL STRUCTURE, COMPANY SIZE AND PROFITABILITY ON SHARE PRICES (Case Study: Kimia Farma Tbk Pharmaceutical Company Listed in the Jakarta Islamic Index (JII) 2010-2019)

Business is an economic activity that is considered to be able to make a major contribution to the country's economic progress. In running a business wheel, business actors, both individuals and entities, generally have several important elements that drive the running of these business activities, one of which is capital. The company decided to invest now in the hope that it will get benefits in the future. Profitability or the company's ability to earn profits is a measure in percentage used to assess the extent to which the company is able to generate profits. Therefore, the measure of profitability is very important in the business world. The profitability value is also the norm for measuring company health.

The purpose of this study is to find out, test and analyze the influence of the variable capital structure, company size, profitability on the variable stock price. The research method used is descriptive verification analysis with a quantitative approach. The type of data used is secondary data from the annual financial statements of PT. Kimia Farma. Period 2010-2019 is taken from the web page www.kimiafarma.co.id. The analysis technique used is simple linear regression, multiple regression, correlation, t test, F test, coefficient of determination. This hypothesis testing is done to ensure that the regression analysis results are worthy of interpretation.

The results of this study that partially Capital Structure affects the stock price by 55.6%, then Return on Assets affects the stock price by 25.3%, and company size affects the stock price by 17.6%. Meanwhile, simultaneously Capital Structure, Company Size, and Profitability affects the stock price of 83.7% and the remaining 16.3% is influenced by other factors outside the research.

Keywords: Financial Management, Capital Structure, Company Size, Profitability, Stock Price

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG

مهسلأ راعسأ ىء لوصلاأ ىء دناعلاو ءكرشلا مجحو لاملا سآر لكه رهئآء :ايرجاءرونء ىءسء لا!
(2010-2019 ىء ملاسلأا اءركاء رهؤء ىء ءءرءملا ءءوءءلا Kimia Farma ءكرش :ءلاء ءسارء)

ءنء ءلابلل ىءصءقلاا مءقءلا ىء ءرءبء ءمهاسم مءءقء ىءء آرءاء مءرءءعا نكمى ىءصءقلا طاشنء وه لمعلا ءمهملل رصانعلا نم ءءبعلا ماع لكشء ، ءاناىكلل ءارءلأا ، نءرءاءءلا نءلعافلا ىءلن وءىء ، لامعلا ءءلءء ءرءاء ىءلءن لا راءءءءءلا ءكرشلا ءرءقء لاملا سآر اءءءا ، ءءراءءلا ءطشءلأا هءه ءرءاءل ءعفاء ءوءك مءءءءءء ىءءلا ءءوءملا ءءسءلا ساءقم ىءه ءابءرلأا ىءء ىءء ءكرشلا ءرءقء وأ ءءءءرللا .لءقءءملا ىء ءابءرلأا ءقءءن ل مءلامعلا ءءء ىء ءءء مءم ءءءءرللا ساءقم ناءء ، لءلءل .ءابءرلأا ىءء ىءء ءكرشلا ءرءقء ىءم مءءقءلا ءمءءءءملا .ءكرشلا ءءصء ساءقم راءعملا ءصءا ىءه ءءءءرللا ءمءقء

ءكرشلا مجحو رءقءملا لاملا سآر لكه رهئآء لءلءءو راءءءاو ءاشءءا وه ءسارءلا هءه نم ضرءقلا بولسأب ىءققءءلا ىء ءصولا لءلءءلا وه مءءءءملا ءءءللا ءءءم . رءقءملا مهسلل رءسء ىءء لوصلاأ ىءء ءءاعلاو Kimia Farma 2010- ل ءءوءءملا ءءلاملا ءاناىءلا نم ءءوءءءء ءاناىء ىءه ءمءءءءملا ءاناىءلا ءونء ىءمء ىءءلا راءءءلا ىءه ءمءءءءملا لءلءءلا ءمءقء www.kimiafarma.co.id بءوءلا ءءصءنم ءوءءم 2019 اءه ءءضرءلا راءءءا ءارءل مءءء . ءءءءملا لماعم ، F راءءءا ، t راءءءا ، طاءءرلا ، ءءءملا راءءءلا ، طءسءبلا رءسءءلاب ءرءءء راءءءلا لءلءءء ءءءءءن نم ءكءءلا

ىءء ءءاعلا رءوءء مءء ، %55.6 ءءسءب مهسلل رءسء ىءء رءوءءلاملا سآر لكهءاءءءء اءهءءسارءلا هءه ءءءءءن ءوءءء ىءه %17.6 ءءسءب مهسلل رءسء ىءء ءكرشلا مءء رءوءء ، %25.3 ءءسءب مهسلل رءسء ىءء لوصلاأ %83.7 ءءسءب مهسلل رءسء ىءء رءوءء لوصلاأ ىءء ءءاعلاو ءكرشلا مءءولاملا سآر لكهءءءءءء ءقوء ىءه ، لءلءء ءءءللا ءراءء ىءءءا %16.3 ءءءابلا ءءقءءملا ءءسءلا رءءءءو

السهم سعر ، الأصول على العائد ، الشركة حجم ، المال رأس هيكل ، المالية الإدارة :المفتاحية الكلمات